La Ciudad y La Zona

Diversos acto para hoy y días siguientes en la ciudad

Seconmemoraentodoelmundo el Día Internacional de la Mujer



Numerosas instituciones oficiales, no gubernamentales, gremiales y partidarias celebrarán con matices diferentes la fecha instituida por Naciones Unidas para recordar la lucha de la mujer por la igualdad de oportunidades.

omo en casi todo el mundo, Mar del Plata conmemorará hoy 8 de marzo el Día Internacional de la Mujer, fecha establecida por Naciones Unidas para recordar la lucha por la

participación igualitaria en el mundo del trabajo y en la sociedad en general. Tiene sus origenes en el movimiento internacional de mujeres socialistas de finales del siglo XIX que promovía la igualdad de derechos sociales, civiles y laborales entre el hombre y la mujer.

Sin embargo, la fecha elegida para conmemorarlo coincide con dos grandes eventos en los que las mujeres trabajadoras fueron víctimas y protagonistas: uno de ellos, fue el movimiento de protesta por la falta de alimentos iniciado por las mujeres rusas el 8 de marzo de 1917 que desembocaría en el proceso revolucionario de octubre de ese año.

El otro acontecimiento fue el incendio intencional en Nueva York de la fábrica

textil Cotton el 8 de marzo de 1908, en el que resultaron calcinadas 146 obreras que habían ocupado las instalaciones en protesta por los bajos salarios y las inhumanas condiciones en que desempe-naban su labor.

Actividadesprogramadas

Entre muchas actividades programa-das para hoy en la ciudad, se incluye la jornada de concientización del Centro de Atención a la Mujer Maltratada desde las 17, en la plaza San Martin También la Pastoral de la Mujer organizó un panel ecuménico e interreligioso para las 19, en

el Cedier con la participación de mujeres cristianas, musulmanas y in jas.

La actividad continuar a con una misa que será presidida por el obispo Antonio Marino, el domingo a las 11 en la Iglesia Católica. Catedral. El pastor de la Iglesia Católica rezará por todas las mujeres del mundo, por sus intenciones y acciones de gracias. A su vez el Pro Mar del Plata invita al

CURSO DE GUARDAVIDAS

ESCUELA DE GUARDAVIDAS

CIUDAD DE MAR DEL PLATA

a informa que esta acterta la inscripcio pia en turo de guardavidas 2013.
El día viernea 8 de marzo a las 21 ns., se realizara in la PILETA CUBIERTA, perteneciente al CEF.
"1, sito en Alsina y la costa, una reunión informativa en donde se presentará el curso y sus construir de la costa, una reunión informativa en donde se presentará el curso y sus construir de la curso y sus cursos de la curso y sus construir de la curso y sus cursos y sus construir de la curso y sus cursos y sus construir de la curso y sus cursos y sus construir de la curso y sus construi

festejo por el "Día Internacional de la Mujer" a realizarse a las 11.30, en el monumento "Las raíces son femeninas", en Belgrano esquina Diagonal Pueyrre-don. También la UCR realizará hoy a las 18, un acto con la participación del senador nacional Nito Artaza, la rencejal Vilma Baragiola y el consejera escolar Claudia Piccolo, en el local del comité de San Martín 3784. Y media hara después, el colectivo de "Mujeres de la matria latinoamericana" (Mumala) cerrarán sus actos iniciados ayer con la vigilia con una marcha multisectorial que partirá desde avenida Luro y Mitre.

Los actos continuaran mañana con las actividades del Foro de la Mujer y el Turismo con la maraton y caminata solida ria que se realizará 5 kilómetros, desde plaza España, donde las participantes donarán un útil escolar a cambio de la re mera y la inscripción para la carrera. Es ta misma entidad organiza para el lune el reconocimiento a mujeres destacada: de Mar del Plata en el nivel cines de Lo

Gallegos Shopping, con presentación a cargo de Carolina Papaleo.

La secretaria de la Mujer del Sindicato da Emploados de Companie de Mardel Pla de Empleados de Comercio de Mardel Pla ta ha programado una "Jornada de la Mu jer" para el próximo viernes 15 a las 18, er el centro de Jubilados del gremio mercan til, Salta 1864. Bajo el lema "Descubriend nuestros talentos hacia una nueva mirada de nosotras" y en el marco de las activida des programadas por el gremio conmemo rando el "Dia Internacional de la Mujer" se desarrollaran temas a cargo de diferen tes profesionales. Como reconocer los con tes profesionales. "Como reconocer les con flictos que nos plantean las inequidades de género en el trabajo" a cargo del licenciado Eugenio Actis Di Pasquale, "Herramien-tas para estimular y reforzar la autoesti-ma" a cargo de la licenciada Melisa Schery "Como ser quien queremos ser" con la di-sertación de Sergio Santillana»

Jugá en primera

Sergio Vangelista

Lunes a Viernes 18 a 19 Domingos



Gente de deporte

Altifabrintingatebebebeten, an inelakum, reamstreenteligingatifibbengen.

contenidos.
Asimismo y para todas aquellas parsonas que deseen ingresar se sigue realizando de maner GRATUITA los días lunes, miercoles y viernes de 21.30 a 22.30 hs. entrenamiento general par lunas acadellados a tracesto. illegar en ôptimas condiciones al ingre Aquellos interesados en concurrir guede carse con el Prof. Marcelo Zanetti llaman 469564, por mail a zanemarce @ hotmail. Facebook: